

EVU-Kollektivvertrag 2022

Am 26. Jänner 2022 fand die zweite Kollektivvertragsverhandlung für die Beschäftigten in den Elektrizitätsversorgungsunternehmen Österreichs statt. Die Sozialpartner konnten sich im Laufe der sehr konstruktiven Verhandlungen sowohl bei ihren lohn- und gehaltsrechtlichen als auch rahmenrechtlichen Forderungen stark annähern.

Die Arbeitgeber haben Zugeständnisse zu einigen unserer rahmenrechtlichen Forderungen durchblicken lassen.

Aufgrund der zahlreichen Annäherungen im komplexen rahmenrechtlichen Teil werden die Sozialpartner die nächsten Tage nutzen, um alle Punkte juristisch korrekt zu formulieren und diese bei der nächsten KV-Verhandlungsrunde am 3. Februar zur Abstimmung bringen.

Für das Verhandlungsteam

GPA
Johann Hubmann
Vorsitzender Bundesausschuss

Christian Schuster
Wirtschaftsbereichssekretär

PRO-GE
Sebastian Katsch
Vorsitzender EVU-
Branchenausschuss

Peter Schleinbach
Bundessekretär

Mitglieder sichern den Kollektivvertrag